



**Dear MiKK Supporters, Colleagues and Friends,**

It is with profound sadness, disbelief and grief that we have to relate the news of the sudden and unexpected passing of our much loved and admired first Chair of the **MiKK Board Isabel Fernández de Castillejo y Peetsch** on 13th June 2024.

A visionary Chair of the MiKK Board, skilful cross-border family mediator and exceptional expert family lawyer, Isabel worked tirelessly with unwavering enthusiasm and dedication to help resolve complex family disputes across borders amicably.

Her kindness, vibrant energy and fantastic sense of humour touched the hearts of all who knew her, creating lasting bonds, great friendships and much cherished memories.

With her multi-lingual and bi-cultural background Isabel personified everything which MiKK stands for and MiKK is immensely grateful for all she has done for the organization.

She passed away in Portugal aged 60, doing what she loved doing most: speaking at an international family law conference and promoting amicable solutions of family conflicts through mediation.

The MiKK Board, MiKK Patron and MiKK Team are in deep shock and mourning over this tragic loss. Our thoughts are with Isabel's family, her husband, three children, her grandchild, her mother and brother.

Her achievements will carry on, she will live on in our hearts and her spirit will always be part of the MiKK community.

**We will all miss you so very much, dear Isabel!**



**Liebe MiKK Unterstützer:innen, Kolleg:innen und Freunde,**

mit tiefer Trauer, Unglauben und Bestürzung müssen wir die Nachricht vom plötzlichen und unerwarteten Tod unserer geschätzten und bewunderten ersten Vorsitzenden des MiKK Vorstands, **Isabel Fernández de Castillejo y Peetsch**, am 13. Juni 2024 mitteilen.

Als Vorsitzende des MiKK-Vorstands, engagierte Cross-border Familienmediatorin und Expertin für Familienrecht arbeitete Isabel unermüdlich und visionär mit Enthusiasmus und Hingabe daran, komplexe Familienstreitigkeiten über Grenzen hinweg einvernehmlich zu lösen.

Ihre Freundlichkeit, lebendige Energie und ihr fantastischer Sinn für Humor berührten die Herzen aller, die sie kannten, und schufen dauerhafte Verbindungen, Freundschaften und eine Vielzahl wundervoller Erinnerungen.

Mit ihrem mehrsprachigen und bikulturellen Hintergrund verkörperte Isabel das, wofür MiKK steht und wir sind ihr unendlich dankbar für alles, was sie in den vergangenen Jahren für MiKK geleistet hat. Sie verstarb im Alter von 60 Jahren in Portugal, während sie das tat, was sie am meisten liebte: auf einer internationalen Familienrechtskonferenz zu sprechen und einvernehmliche Lösungen in Familienkonflikten durch Mediation zu fördern.

Der MiKK Vorstand, MiKK Schirmherr und das MiKK Team sind tief schockiert und trauern über diesen tragischen Verlust. Unsere Gedanken sind bei Isabels Familie, ihrem Ehemann, ihren drei Kindern, ihrem Enkelkind, ihrer Mutter und ihrem Bruder.

Sie lebt in unseren Herzen weiter und ihr Werk wird immer mit MiKK verbunden sein.

**Wir werden Dich alle sehr vermissen, liebe Isabel**